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第３回 岩内町立小中学校運営協議会推進委員会 議事録 

 

日 時 平成３０年１０月１０日(水) １８：００～１９：４０ 

場 所 岩内町立岩内第一中学校 会議室 

 

議 事 内 容 

 

（本間委員長） 

 定刻になりましたので、ただいまから「第３回岩内町立小中学校運営協議会推進委員会」

を開催いたします。前回の推進委員会では、学校の応援団として実施する事業について、事

務局より説明をいただいた後、委員皆様で協議した結果、事業を２つから３つに絞って提出

いただくということで、校長会より事業案として提出いただきました。 

 本日はそれらを踏まえまして議事を進めていきたいと思います。それでは議事に入ります。 

 

(1)学校の応援団として実施する事業について、事務局より内容の説明をお願いいたします。 

 

（事務局） 

学校の応援団として実施する事業について ～配布資料により説明～ 

 

（本間委員長） 

  ただいま、事務局より説明がありましたが、これについてご意見などございませんか。 

 

～質問等なし～ 

 

（本間委員長） 

 ただいま、事務局より、学校の応援団として実施する事業についての説明がありましたが、

平成３１年度から実施する事業として、これで決定することに、ご異議はございませんか。 

 

～異議なし～ 

 

（本間委員長） 

 それでは、そのようにいたします。次に、議事の(2)学校運営協議会についてですが、事務

局より内容の説明後、学校運営協議会の形態について、参加の皆様でグループワークの作業

を行いたいと思います。事務局より内容の説明をお願いいたします。 

 

（事務局） 

(2)学校運営協議会について ～配布資料により説明～ 

 

（岩内第一中学校校長 加藤委員） 

９月２７日に共和町生涯学習センターで行われた「学校と地域をつなぐ社会教育」研修に
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参加してきました。その研修で、グループワークを体験しました。今回、委員の皆さんで学

校や地域の諸課題について交流を深めていきたいと思います。グループワークの説明と全体

のまとめをさせていただきます。 

今回、話し合っていただくテーマは、先ほど事務局からの提案にありました「学校運営協

議会について」の活動形態についてです。 

 

活動形態 

(A) 校区の小・中学校で１つの協議会を設置 

（東小学校と第一中学校、西小学校と第二中学校) 

    

(B) 岩内町の小・中学校４校がそれぞれの学校運営協議会を設置 

 

(C) 岩内町で１つの学校運営協議会を設置 

 

 

A～Cの活動形態についてグループ分けがされておりますが、その活動形態のメリットや

デメリット等について考えてください。 

それでは、グループごとに付箋紙をお渡しします。青の付箋紙にはメリット、赤の付箋紙

はデメリット、黄・緑の付箋紙には、そのどちらともいえないことを記入してください。 

グループ内で自分の意見を発表し、模造紙に付箋紙を張っていってください。同じ意見や

似ている意見は、カテゴリでまとめてください。グループの進行は、グループ代表の方にお

願いします。それぞれの意見発表が終わりましたら、リーダーの方に全体発表をしていただ

き、全体のまとめに入ります。 

 

～グループワークへ～ 

 

(A) 校区の小・中学校で１つの協議会を設置 の場合 

 

【メリット】 

・人選（人選が重ならない） 

・小中のつながり 

・地域でのまとまりがある 

【デメリット】 

  ・人選 

（委員の人数や、東側と

西側のバランス） 

【どちらともいえない】 

  ・委員の長期化 



3 

 

 

(B) 岩内町の小・中学校４校がそれぞれの学校運営協議会を設置 の場合 

 

【メリット】 

  ・コンパクトで活動しやすい 

・情報交換によっては、各校の

刺激になる。 

  

【デメリット】 

・連携の難しさ 

・人材の偏り 

 

【どちらともいえない】 

   ・環境の違いや現存の仕組み

に対応できるか 

（学校や校区の違い） 

 

(C) 岩内町で１つの学校運営協議会を設置 の場合 

 

【メリット】 

・義務教育学校を見据え 

た活動形態である。 

・委員の人数や会議の回 

数がおさえられる。 

 

【デメリット】 

・４校一斉では時間が 

かかる 

・業務量が多くなる 

・地域性や各校の方向 

性をどうするのか 

・委員の人選のバランス 

 

【どちらともいえない】 

・委員の人選 
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～グループワークのまとめ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（本間委員長） 

グループワークお疲れ様でした。学校運営協議会の形態については、本日の作業を踏まえま

して、次回以降の推進委員会にて協議しながら最終的に決定して参りたいと思います。全体

を通して何かございますか。 

 

～質問等なし～ 

 

（本間委員長） 

 それでは、以上をもちまして、岩内町立小中学校運営協議会推進委員会を終了したいと思

います。本日は、大変ご苦労様でした。 

B   

人選  課題多い  メリットが多い  

A  
  

C   

メリットがある  


